

Inicio > Cali > [Artículo](#)



El accidente de tránsito en el barrio Aguacatal se dio entre un vehículo tipo van y uno tipo buseta. | Foto: Secretaría de Movilidad de Cali

[> CALI](#)

Oeste de Cali: Secretaría de Movilidad reporta accidente de tránsito en el barrio Aguacatal; hay seis menores de edad heridos

El choque se dio entre un vehículo tipo van y uno tipo buseta en la tarde de este jueves, 12 de septiembre. Ambos vehículos son de servicio escolar.

12 de septiembre de 2024

Por: Redacción El País

   

La Secretaría de Movilidad de Cali confirmó que en la tarde de este jueves, 12 de septiembre, se presentó un accidente de tránsito en el barrio El Aguacatal del oeste de la ciudad, el cual fue calificado como “siniestro vial con lesiones”. [El choque se dio entre un vehículo tipo van y uno tipo buseta](#), ambas de servicio escolar.

En total resultaron siete personas heridas, quienes se movilizaban en el vehículo tipo van: seis menores de edad y una acompañante. Por el momento están siendo atendidos en una clínica de la ciudad.



Grave accidente entre carro y tres motos en Terrón Colorado, en Cali, dejó una persona herida

La dirección exacta donde se presentó la emergencia vial fue la Avenida 15 oeste entre Calle 11 y 12 oeste a la 1:53 p.m. de este jueves.

“El conductor de vehículo tipo Van de placa SYU499 colisiona con vehículo tipo buseta de placa SJP086. En el siniestro resultan lesionados seis menores de edad y la acompañante del vehículo de placa SYU499, los cuales fueron trasladados a una clínica de Cali”, señaló el informe que entregó la Secretaría de Movilidad, firmado por el agente de tránsito Alex Morales Mejía.

 El agente de tránsito, José Morales, reveló detalles del grave accidente en el oeste de Cali en el que resultaron cerca de 6 menores lesionados. Encuentre más información al respecto en <https://t.co/itsLwdsfL>

📱 Secretaría de Movilidad de Cali pic.twitter.com/qa3FQ3pwII

– El País Cali 📰 (@elpaiscali) September 13, 2024

En cuanto a los conductores de ambos vehículos, ninguno resultó lesionado a causa del accidente y dieron negativo en el resultado de la prueba de alcoholemia. Sin embargo, sus vehículos fueron inmovilizados, pero no recibieron algún comparendo.

El conductor del vehículo de la placa SYU499 es identificado como José Germán Sánchez de 56 años, mientras que el de la buseta SJP086 es Carlos Andrés Salamanca de 24 años. Y sobre la edad de los heridos, los seis menores están entre los 7 y 11 años, mientras que la auxiliar tiene 37.

“En menos de un mes se han presentado incidentes con este tipo de vehículos. Es por eso que la Secretaría de Movilidad intensificará los operativos para este tipo de servicio”, advirtieron desde la cartera local dirigida por el secretario Wilmer Tabares.



Incendio en la Iglesia de San Francisco en Cali, no afectaría culminación de primera etapa de restauración

Grave accidente entre carro y tres motos en Terrón Colorado, en Cali, dejó una persona herida

Este mismo jueves cerca al barrio Aguacatal, se presentó otro accidente de tránsito en Terrón Colorado en el cual tres motos [y un automóvil estuvieron involucrados en el choque que se registró cerca de las 3:00 p.m.](#)

Inicialmente, el siniestro fue atendido por miembros del Cuerpo de Bomberos de Cali, con una ambulancia y una máquina de rescate. **Asimismo, al lugar del accidente llegó una ambulancia de la red privada.**



Según se conoció, una mujer resultó herida y fue trasladada a un centro asistencial. | Foto: Tomado de redes sociales

De acuerdo con las autoridades caleñas de movilidad, la conductora del automóvil fue la única persona que resultó lesionada. Según se conoció, la mujer fue atendida en el lugar del choque y, posteriormente, fue trasladada a la Clínica Valle Norte.

El comandante de incidentes de los Bomberos de Cali confirmó que, además de las motocicletas, el automóvil también embistió un poste y alcanzó a colisionar contra una de las viviendas ubicadas en este sector.

📍 Cali Accidente de tránsito accidente en Cali oeste cali oeste de cali aguacatal
Secretaría de Movilidad de Cali



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí

Regístrate gratis a nuestro boletín de noticias